



viernes 22 de julio de 2016

Entrega de reconocimiento de mejores expedientes de Bachillerato en Antequera

FOTONOTICIA



Fotografía alusiva a la entrega de dos reconocimientos que el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud, José Luque, han dado a los alumnos antequeranos María Victoria Ramírez Díaz (Colegio María Inmaculada, nota global de acceso a la Universidad de 13,09) y Manuel Romero Laborda (Colegio San Francisco Javier La Salle-Virlecha, nota global de acceso a la Universidad de 13,030). Ambos alumnos no pudieron recoger en persona dichos reconocimientos el día en que se celebró el acto conjunto con el resto de

mejores expedientes y premio extraordinario de bachillerato en la provincia, motivo por el cual hoy han sido recibidos en Alcaldía.